

+++ Woche der Wiederbelebung +++

Geschrieben von: sk

Dienstag, den 23. September 2014 um 20:13 Uhr



Im Rahmen der "Woche der Wiederbelebung" findet am Mittwoch, den 24.09.2014, auf dem Marktplatz in Halle (Saale) ein Aktionstag statt. Ab 10:00 Uhr können Passanten vor dem Rathaus mit Rettungsdienstpersonal aller Krankenhäuser sowie den verschiedenen Rettungsdiensten ins Gespräch kommen. Ziel ist es, dass nicht medizinisch vorgebildete Personen ihre Scheu verlieren und anderen Menschen bei plötzlichem Herzstillstand ohne zu zögern helfen. An Puppen kann die Herzdruckmassage vor Ort ausprobiert werden. Jeden kann es treffen, Reanimation ist einfach, 100 PRO! Eine Kurz-Anleitung im handlichen Pocketformat oder ein Lehr-Video gibt es unter www.einlebenretten.de. Kontakt auch auf Facebook unter facebook.com/100proreanimation oder auf Twitter: twitter.com/_100pro